

Identificaron a responsables de muerte de jaguar en Antioquia

Seis personas reconocieron ante las autoridades ambientales la autoría de los hechos.

Por: Redacción EL TIEMPO
 7:47 p.m. | 26 de mayo de 2016



Foto: Archivo particular

Una serie de fotos en donde aparece un grupo de personas que torturan y asesinan a un jag...

38 COMPARTIDOS

Después de nueve días de investigación, la Policía Ambiental y Corantioquia lograron identificar a seis personas que aceptaron haber dado muerte a un jaguar en el municipio de Yondó, en el Magdalena Medio.

El caso pudo ser resuelto debido a la denuncia hecha por un ciudadano de la región, después de que el sábado pasado las alcaldías de Yondó y Puerto Berrío ofrecieran 5 millones de pesos como recompensa a quien diera información.

La denuncia pública fue hecha el pasado 17 de mayo, a través de la cuenta de Facebook de Juan Felipe Echeverri, que subió las imágenes donde aparece un grupo de personas que torturan y asesinan a un jaguar.

En el mensaje, Echeverri señaló que la captura y muerte del animal sucedió en inmediaciones de su finca, en donde la familia y los trabajadores habían puesto mensajes de 'No cazar', para tratar de proteger esta especie que está en vía de extinción.

"Mataron a este hermoso jaguar que no molestaba ni le hacía daño a nadie, por favor comparte estas imágenes", señala el mensaje.

Ante estos hechos, funcionarios de la Corporación Autónoma Regional del Centro de Antioquia (Corantioquia) comenzaron un recorrido por la zona. Pero solo hasta el pasado lunes, cuando recibieron la denuncia, pudieron llegar al lugar de los hechos.

Según el director de Corantioquia, Alejandro González, los responsables aceptaron los cargos, dieron información sobre el cuerpo del animal y entregaron algunas pruebas.

"El día de hoy estamos imputando cargos a estas personas desde el punto de

PUBLICIDAD



MÁS LEÍDO

MÁS COMPARTIDO

- 1 Identificaron a responsables de muerte de jaguar en Antioquia
- 2 'Le insistí que no se fuera': monja que estuvo con Salud Hernández
- 3 Por inseguridad y pandillas piden militarizar a Cali
- 4 'Que les den la libertad y les respeten la vida': madre de periodista
- 5 En un mes, jefe de la pirámide Niño Jesús de Praga traspasó 88 bienes

VER 50 MÁS LEÍDAS >

PUBLICIDAD

vista sancionatorio ambiental, que los puede llevar hasta multas de 3.5 millones de pesos y, en paralelo, les estamos entregando a la Policía y a la Fiscalía el informe técnico para el proceso penal", dijo González.



MEDELLÍN



38

COMPARTIDOS

GUARDAR

COMENTAR

REPORTAR UN ERROR

IMPRIMIR

MÁS NOTICIAS

Investigan denuncia sobre caza de jaguar en Puerto Berrío, Antioquia

En redes sociales circulan imágenes de un grupo de personas que torturan y asesinan a un jaguar.



Mayor cuidado a los jaguares del Magdalena



Rellenos sanitarios en Santander afectarían hábitat de los jaguares



Indignación por foto de cacería de dos ocelotes por parte de militares



'Yo no maté al jaguar, solo me tomé una foto con él por 'cheveridad'

TEMAS RELACIONADOS A ESTA NOTICIA

Jaguar Medio ambiente caza de delfines Caza de animales

TEMAS DEL DÍA

ÚLTIMAS NOTICIAS >

Desastres naturales Violencia contra las mujeres MioCable

Animales en Colombia

EL TIEMPO

COPYRIGHT © 2016 EL TIEMPO Casa Editorial.

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. ELTIEMPO.com todas las noticias principales de Colombia y el Mundo

Síguenos:   